

こんにちほむし暑い日が続いています。がお元気ですか。庄内小学校の  
こじままあみです。毎日、コロナウイルス感染防止のためにがんばってくれてありがとうございます。  
PCR検査且や、感査されたたちへの治りょうは大変だと思ります。自分が感査するかもしれないのに防ご服を着て、感査された方への出口よりよづをしてくれたり、PCR検査且や、お世話をしてくれてありがとうございます。これからもおからだに気をつけてお元気でがんばって下さい。

一〇一〇年六月三十日

医りょう従事者の方へ

こんにちは。毎日暑い日が続いて  
いますね。私は新規コロナウイルスについて、  
学校で学習しました。

コロナウイルスに感染した人を、  
助けようとしてくれてありがとうございます。

「ごめんなさいます。  
執中しょうもはやつてるので体に  
気をつけてください。」

二〇一〇年六月二十四日 庄内小学校  
医りよう現場で働いている方へ 嶋田紹月

こんなにちは、あつい日がつづいていますが体のたいちゅうはたいじょうぶですか？

わたしはテレビで新型コロナウイルスで亡くな  
る人やがんせんしたりして、いる人がいる中で  
病院で働くくてくださりほんとうにありがとう

アゴります。学校では新型コロナウイルスのたいやくやコロナについての学習をしました。

勇気があつたずいなと思いました。  
これからも東北者がふえるとされませんがいよいよにのりて  
えていきましょう。これからも勇気を出してがんばってください。

コロナウイルスでお仕事大いじょうが  
でもが。唐小学校4年2組の白川ニキ  
です。

今新がたヨロナウイルスかほやアリ  
ほやウイルスで仕事は入じようがでまか

四年二組溝田　こんいちばれた　しば　庄内小学校の  
ももかです。

おおむねヨーロッパの風情をも  
いでくれて、いろいろみな様へほんとうに感じるのは  
気持ちがありません。世界じゃうのトトホホ  
すぐってくだせりありがとうござります。  
少しでも感せんしゃへらせてこうれしいです。  
わたくしたちもどりよくします。

せんしゅうに氣  
二〇一〇六月二十日

こんにちは。ぼくは庄内小学校の村瀬光太郎です。  
私がコロナウイルスのがんせんを、小さってくれて  
本当にありがとうございます。感謝しています。  
ぼくたちもコロナにかかるないように、やれるこ  
とをがんばりますからこれがどうしようしく  
お願ひします。(アイト)

の体におきをつけて来たやう  
一一〇一〇年八月二二日



一  
元にちは。暑い暑い暑いです。がお元気ですか。庄内小学校の利光ゆうです。  
今新がたコロナウイルスのかく大ぼうこのため、人の命の命を守るために働きてくれてありがとうございます。  
病院の看護師さんか働きで、なかだらたくさんの人の命の命が守れてなかつたと思います。ほんと、つにあります。  
これがからもコロナウイルスのかく大ぼうじをせいで、いたさしい老からもお元気でがんばってください。

初めておたよりします。  
年内小学校四年生の角

と  
れます。

くれた人たちによれを、言いたくも手續を書きこました。新がたコヨチウイルスのかくたにをかせてくろてあひがんう

「ありがとうございます。医者のみが手をかけ  
て働いてくれたおかげで早がおさまって  
きています。」  
コロナにからなうように気をかけてください